

Colombia 29 de Marzo 2023

Comunicado AEL ante tragedia de Migrantes en Ciudad Juárez

La Comisión de Asuntos Humanitarios y Diálogo Cooperativo, ante la tragedia que representa la muerte de 39 personas migrantes (1 colombiano, 1 ecuatoriano, 12 salvadoreños, 28 guatemaltecos, 13 hondureños, 12 venezolanos), y la condición de 29 heridos de gravedad, quienes estaban hacinados en condiciones infrahumanas en la localidad asignada en Ciudad Juárez México, y a los que no se les prestó el socorro debido de manera oportuna, expresa su dolor, indignación y solicitud a las autoridades mexicanas a fin de que se determinen las responsabilidades frente a estos hechos y se haga justicia de manera ejemplarizante.

Es menester que los estados sean garantes del respeto a los derechos humanos, y es por ello que desde nuestros valores cristianos y nuestra fe en Dios oramos por el consuelo y fortaleza de las familias de los heridos y fallecidos, pero sobre todo que se respete el valor y dignidad de la vida humana.

Oramos por el fortalecimiento de iniciativas a favor de los migrantes tales como los proyectos Esperanza sin Fronteras, los llevados adelante por ACNUR, las diferentes organizaciones humanitarias, y muchos otros que son implementados desde nuestras comunidades de fe.

Dios bendiga al pueblo iberoamericano, y acompañe a quienes buscan un mejor porvenir para ellos y sus familias.

Por la Alianza Evangélica Latina



Pr. José G Piñero
Presidente de la Comisión de
Asuntos Humanitarios y Diálogo Cooperativo

En Medellín a los veintinueve días del año del Señor dosmil veintitrés